

Azuqueca

La coalición PSOE-Progresistas aspira a conseguir doce concejales en Azuqueca

Ambas formaciones consideran que, unidas, pueden ganar la Diputación

J. ALBERTO MESEGUER

Azuqueca de Henares

La coalición PSOE-Progresistas ya ha echado a andar en Azuqueca con la presentación de los candidatos a ocupar las concejalías del Ayuntamiento tras el 13 de junio.

Florentino García, alcalde desde 1979, ocupa el número uno de la lista, de la que forman parte ocho de los once representantes actuales de ambos partidos en el Pleno azudense.

El secretario provincial del PSOE, José Luis Ros, quiso matizar, en la presentación de la candidatura conjunta, «el esfuerzo de mucha gente que ha cedido en sus planteamientos para hacer posible la coalición». Una coalición que, según Ros, «va más allá de las elecciones y que tiene por finalidad el progreso de Azuqueca».

En el mismo sentido se manifestaba el coordinador provincial de ICAM, José María Rey, quien calificó este



García Bonilla e Isidro Rodríguez lideran la candidatura.

momento como «el punto de partida de algo que la derecha estaba temiendo, algo que se va a extender a otros municipios y que será determinante para cambiar el Gobierno de la Diputación».

Florentino García deberá compatibilizar su cargo de alcalde, en caso de ser reelegido, con el de diputado regional -va de número 2 en esta lista-. Con la presencia de Cabrerizo en el número 9

y de Tomás García en el 12 se busca «reforzar los últimos lugares» en su intención de alcanzar doce concejalías.

En cuanto a sus rivales políticos, Florentino aseguró que «no hay que despreciar ninguna candidatura». No obstante se mostró optimista «no porque los demás sean mejores o peores, sino porque nuestra lista es la mejor».

CANDIDATURA

- Florentino G. Bonilla (ICAM)
- Isidro Rodríguez Múnez. (PSOE)
- Otilia Sánchez Chico (ICAM)
- Julio García Moreno (ICAM)
- María José Naranjo Bravo (PSOE)
- Gaspar Blanco Faustino (ICAM)
- Pedro Guereñu Larraya (PSOE)
- Susana Torres Gómez (ICAM)
- Lúcio Cabrerizo García. (PSOE)
- Conchi Senén Jiménez. (ICAM)
- Víctor Hermosilla Díaz. (ICAM)
- Tomás García Broceño. (PSOE)
- Leonor Rguez. Sierra. (PSOE)
- Cruz Ramos Gasco (ICAM)
- José Doblas Peña (PSOE)
- Diego del Puerto García (ICAM)
- Jesús Díaz Bueno (PSOE)

NOTICIAS

PP y "Colectivo 0,7%" suscriben el Pacto por la Solidaridad

Buscan incrementar la participación ciudadana y aunar a todas las asociaciones

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El Partido Popular de Azuqueca y el "Colectivo 0,7%" suscribieron en la mañana de ayer el Pacto de Solidaridad, en el que se apuesta, según una de las miembros del colectivo, Teresa Luengo, «por la participación ciudadana y garantizar la aportación del 0,7 por ciento del presupuesto total de Azuqueca».

El acuerdo recoge la creación de Consejos en materia de Cooperación al desarrollo, Juventud, Servicios sociales, Cultura y Medio Am-

biente. De este modo se aunarían los esfuerzos de todas las asociaciones que trabajan en la localidad con este objetivo.

Son once millones de pesetas los que el Consistorio azudense aporta cada ejercicio para proyectos de ayuda a los países más necesitados.

En el ánimo del "Colectivo 0,7%" está el suscribir este pacto con todas las formaciones políticas para que «gane quien gane el 13 de junio, haya garantías de cumplimiento», afirma Luengo.

El Partido Popular ha asumido como propias el 95 por ciento de las reivindicaciones presentadas por el colectivo solidario. José Carlos Reguilón, candidato a la Alcaldía por los populares, ha manifestado su «satisfacción» por el acuerdo alcanzado, en el que «se ha hecho hincapié en que cada punto fuera realizable».

Reguilón se ha comprometido a aportar además el 1,1 por ciento del total del presupuesto a Juventud (a añadir a la dotación de infra-

estructuras), en cumplimiento del último compromiso nacional de Nuevas Generaciones. El alcaldable del PP también ha incluido en su programa la construcción urgente de un centro de acogida en el Edificio de Usos Múltiples. Ésta y otras propuestas de la candidatura se presentarán a partir de las ocho de esta tarde en la Casa de Cultura, con la presencia de Enrique Fernández-Miranda y del nuevo presidente nacional de NN.GG., Juan Manuel Moreno.

PAVIMENTACIÓN.- Se trabajará en doce calles durante este verano

REDACCIÓN.- La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Azuqueca ha acordado la salida a subasta de las obras de pavimentación y refuerzo de firme de una docena de calles de la localidad durante los meses de verano. En ello, el Consistorio invertirá 42,8 millones de pesetas. En la campaña se actuará en las avenidas del Siglo XXI, de la Familia y de Francisco Vives, y en las calles Postas, Guadiana, Río Jabalón, Comendador, Quebradilla, Toledo, Ciudad Real, Almendros, San Isidro, Museo del Prado, Dalí, Sorolla, Santiago Ferrer, La Noguera, Libertad y Pobos. En la misma reunión se acordó también la salida a concurso de las obras de la rotonda del camino de Quer por un importe que supera los 14 millones de pesetas. También se aprobó la compra de una máquina barredora para el Servicio Municipal de Limpieza Viaria.

PUERTO SECO.- La inversión privada supera los 11.000 millones

REDACCIÓN.- Ya son 82 las empresas que se han instalado en la Zona de Actividades Logísticas del Puerto Seco, lo que ha supuesto la creación de 900 puestos de trabajo indirectos. La inversión privada supera los 11.000 millones de pesetas, a la que hay que sumar la auspiciada desde el Ayuntamiento y la Junta, que suma 530 millones. Sin embargo, todavía no se ha tocado techo. El porcentaje de ocupación del suelo es del 69 por ciento. La terminal ferroviaria lidera toda la actividad logística, con un tráfico de contenedores de mercancías que en el último año ha rozado los 7.000. Se trabaja ahora en la construcción de dos nuevas naves, una para la empresa "SLI" y otra para "Vicasa", "Crisvisa" y "Cristalería Española".

GAS NATURAL.- 14.500 metros de tuberías de gas surcan el subsuelo

REDACCIÓN.- El noventa por ciento de la población consolidada de Azuqueca tiene acceso a gas natural en la actualidad, gracias a los 14.500 metros de tuberías subterráneas y casi 370 acometidas que dan servicio a 1.450 usuarios. Las brigadas de obras trabajan en estos días en la avenida de Torrelaguna, arteria principal desde la que se dará conexión con otros ramales del centro urbano. Tan sólo falta la intervención para dar cobertura a los barrios periféricos de Asfain, La Paloma y Madrid.

ARQUEOLOGÍA.- "Miralcampo" se asienta sobre un yacimiento romano

REDACCIÓN.- Los terrenos donde se ubica el polígono de "Miralcampo" albergaron un asentamiento romano en el siglo II de nuestra era. Así se deduce del yacimiento descubierto el pasado mes de enero y que ha sido incorporado a la Carta Arqueológica de Azuqueca. Con las excavaciones se ha encontrado una especie de almacén de tinajas, con suelo en forma de empedrado, y se rescató abundante material de alfarería y otros objetos.

*Buena distribución,
Gran parcela y
Fácil financiación*

***VISITE NUESTRO CHALET PILOTO.**

HORARIO:
De Lunes a Viernes:
de 5,00 h. a 8,00 h.

Sábados, Domingos y festivos:
mañanas: de 11,30 h. a 2,00 h.
tardes: de 5,00 h. a 8,00 h.

Tel.: 949 27 12 26

Elija su distribución ideal:
3 ó 4 dormitorios por el mismo precio!

3ª FASE A LA VENTA

Con parcelas desde 450 m².

Bienvenido a casa.

Hercesa INMOBILIARIA

- Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA
Tel.: 949 22 53 72
- Ramón y Cajal, 8 y 10
28801 ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 882 79 15
- "El Ensanche"
ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 878 91 79
- Alcalá, 249 (esquina Ventas)
28027 MADRID
Tel.: 91 405 57 72
- Avda. Andalucía, s/n
(entrada por San Máximo, 15)
28041 MADRID.
Tel.: 91 500 10 40

www.hercesa.com
E-mail: hercesa@hercesa.com

Precio Fijo Valor Seguro